
　新年明けましておめでとうございます。2009

年ブロック研究会の幹事をさせていただきます

波多野慎一と申します。昨年度に引き続きまし

て、本年度も幹事を務めさせていただきます。

OB の皆様方と現役会員の交流の場を盛り上げ

られるように努めたいと思っております。不慣

れな点も多々あるか

と思いますが、今年

一年よろしくお願い

致します。

幹事　波多野　慎一

　あけましておめでとうございます。今年度

ＪＣダイナマイツのキャプテンに任命されまし

た、会員交流委員会の中野隆です。野球経験は

ほとんどありませんが、チームを一つにまとめ、

団結力のあるチーム作りを目標に頑張っていき

たいと思います。

　ＪＣダイナマイツの今年の目標は、地区大会

に出場することです。山縣監督の下、部員一丸

となって、目標に向かって突き進みます。野球

経験のない私をキャプテンに選んでいただいた

山縣監督に感謝するとともに、キャプテンの名

に恥じないプレーや行動をしたいと思います。

強いチームを作るには、部員はもちろん、応援

団や会員の皆様のご協力や応援が不可欠です。

応援よろしくお願いいたします。

キャプテン　中野　隆

　明けましておめでとうございます。2009 年

度の、てるてる坊主の幹事をする事になりまし

た中村博です。2009 年度は、4 月から 6 月まで

の間に活動を予定しております。前年度のてる

てる坊主は 12 月に行いましたので、今年度は

早いうちにしようと思います。今年度は、人数

をもっと増やしてバイクツーリングと車のドラ

イブとで九州の方に行こうと思っております。

街に行くか、自然に行くかはまだ決めていない

です。前年度行けなかった会員の皆様も、今

年度は修学旅行の気分でみんなで楽しく行きま

せんか。きっと一人でいるよりもみんなで和気

藹々としながら、夜空の下や寝床についてから

の会話を童心に返って楽しみましょう。本年も

よろしくお願いします。　　　

幹事　中村　　博

　皆様、新年明けましておめでとうございます。

本年度じゃがいもの幹事を拝命いたしました烏

田です。とにかく知らないことが多すぎまして

不備な点が多々あろうかと思いますが前年度幹

事の絶大なバックアップを頂き、勉強をしなが

らになろうかと思いますが、参加していただけ

る OB の皆様、現役会員の皆様に楽しんでいた

だけるように誠意を

もって精一杯努めさ

せていただきたいと

思います。一人でも

多くのご参加を心よ

りお待ちしておりま

す。どうぞ宜しくお

願いいたします。

幹事　烏田　栄二

　2009 年、萩青年会議所も時代の流れに沿って、公益社団法人という新たな変革の年を迎えようとしています。まさ

に変革の能動者たらんとする青年として活動していかねばなりません。会員一同が心をひとつにして飛躍していく姿

を総務情報委員会一同、一丸となってお伝えしていこうと思っています！

総務情報委員会  委員　弘中　佐知枝

　1月度例会より萩青年会議所に入

会させて頂きます荒川光雄です。ま

だ戸惑う事ばかりで不安もあります

が、たくさんの先輩方に頑張ってやっていこうと元気

付けられ、大変嬉しく思っています。

　今後少しずつ勉強し、青年会議所での活動を通じ、

日頃お世話になっている地元へ恩返しできるよう頑

張っていこうと思っています。

　どうぞよろしくお願いします。

研修会員紹介

荒川　光雄（あらかわ　みつお）

荒川電気管理事務所

　皆さん、はじめまして。今年から

JCの一員になれる事を心から嬉し

く思っています。

　分からない事ばかりで多々ご迷惑をおかけするとは

思いますが、何卒ご指導の程よろしくお願い致します。

　チャレンジ精神豊富な所だけが取り柄の私ですが、

笑顔を絶やさず常に前向きに頑張りますのでどうぞよ

ろしくお願いします。

佐久間　慈子（さくま　よしこ）

（株）如来堂

  ブロック研究会   萩ＪＣダイナマイツ

  てるてる坊主   じゃがいも
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